



三重の子 12月

< 学校指標 >

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸

2学期そして1年の締めくくり

12月を迎え、締めくくりの時期となりました。2学期は、学校行事や校外学習がたくさんあり、子供たちは多くのことを学び体験することができました。小学校は子供たちが初めて体験する小さな社会です。子供たちはそこでいろいろな人とかかわりながら、社会共通の一般的・基礎的な知識や社会で自立して生きるために必要な基礎などを培っていきます。

遠足や運動会、宿泊学習、感謝集会、縦割り班活動などでがんばる子供たちの姿を見て、改めて人と人との「かかわり」の大切さを実感し、小学校教育の基本に立ち返る思いでした。

間もなく冬休みになりますが、ご家庭でもこの2学期、また1年を振り返ってみてください。そして、お子さんをしっかりと見つめ、話をしっかりと聴き、よさを認め、成長や成果をほめてあげてください。そして、何事にも積極的に取り組んでいく姿勢や意欲をもって新しい年を迎えてほしいと思います。



第75回 **人権週間** 12月4日～10日

12月10日は人権デー

「誰か」のことじゃない。

人権啓発動画を法務省ホームページにて公開中！

法務省では、人権侵害による被害を受けた方を救済するための活動を行っています。

みんなの人権110番

0570-003-110

LINE@じんけん相談 @snsjinkensoudan

<https://www.jinken.go.jp/>

人権週間（12月4日～12月10日）

三重小学校では、「人権週間」に各クラスで同和問題をはじめ様々な人権問題について考える活動に取り組み、一人一人が「人権」について考える機会としています。

今年は、足利市人権擁護委員の方々においていただき、体育館で「人権集会」を行いました。集会ではDVDを視聴し、人権擁護委員の方に「人権」についてのお話を伺いました。



今回は、人権イメージキャラクターの「人KENまもる君」「人KENあゆみちゃん」が登場し、集会が大いに盛り上がりしました。

集会の後、各クラスで「人権」について考える活動を行いました。

この機会に、ご家庭でも「人権」について話し合っただけであればと思います。

創立150周年記念式典

三重小学校は、今年創立150年を迎えました。

11月20日（月）～24日（金）を、創立150周年をお祝いする週間として、全校児童がアイデアを出し合い、みんなで楽しめる活動を計画しました。

11月22日（水）は、保護者や地域の皆様と一緒に、記念式典を行いました。

式典では、三重小学校の卒業生でもある、大岩山最勝寺のご住職・副住職に三重小の150年を振り返って「これまでの150年 これからの150年」と題してご講話をいただきました。三重小学校を支えてこられた、たくさんの方々のおいを知り、あらためて、三重小学校で学ぶことの素晴らしさ、そして、三重小学校をもっともっとよい学校にしていこうという気持ちを深めることができました。



お話のあとは、合唱部のみなさんが学校音楽祭に披露した合唱を発表してくれました。曲目は「心の中にきらめいて」です。みんなの心に響くきれいなハーモニーを聴かせてくれました。

記念週間では、縦割り班によるウォークラリーや、各学年で工夫した活動などをおして、三重小学校の150年を祝いました。

三重小学校が地域に愛され、支えられ150年続いてきたことに感謝し、ますます三重地区、三重小学校のことを好きになる機会となりました。これからも、三重小学校の教育活動に、あたたかなご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

○ 冬休み中の健康管理について

冬休みを楽しく健康に過ごすためにも、休み中の健康管理をお願いいたします。

発熱等で医療機関を受診し、「コロナ・インフルエンザ陽性判定」となった場合は、「リバー」での報告をお願いいたします。

○ 学校閉庁について 12月27日（水）～1月5日（金）

上記期間は学校に職員がおりません。緊急の連絡は下記の番号へお願いします。電話に出られない場合は、後ほど折り返させていただきます。よろしくお願いいたします。

【080-1000-2985】